



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. Juli 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

### **Erfolgreiche „Woche des Engagements“ – Jugendliche setzen ein starkes Zeichen für Gemeinschaft und Solidarität**

Die „Woche des Engagements“ in Wiesbaden ist mit großem Erfolg zu Ende gegangen. Vom 1. bis 6. Juli haben Jugendliche aus der gesamten Stadt in zahlreichen Projekten ihre Verbundenheit mit ihren Quartieren gezeigt und aktiv zur Gemeinschaftsbildung beigetragen.

Von Marmeladekochen für Seniorinnen und Senioren über ein Sommerfest für die Nachbarschaft bis hin zur Neugestaltung des öffentlichen Raums – die Ideen der Jugendlichen sind ebenso kreativ wie inspirierend. Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher zeigt sich beeindruckt: „Die Initiative und die Kreativität dieser jungen Menschen sind vorbildlich. Sie setzen ein starkes Zeichen für ehrenamtliches Engagement und Gemeinschaftssinn.“

In der Woche erfolgten unter anderem das „Lecker to go Event“ im Jugendzentrum Biebrich, bei dem selbstgekochte Marmelade verteilt wurde, und das von Jugendlichen selbst organisierte Sommerfest „WIR fürs Quartier!“ auf dem Nachbarschaftsplatz Gräselberg. Auch die Aktion „Natürlich gemeinsam“ in Klarenthal, bei der Erdbeeren gepflückt und Marmelade gekocht wurde, zeigt das Engagement der jungen Generation für ihre Mitmenschen. Nicht zu vergessen ist die Aktion „JUZERIA WESTEND“, bei der die Jugendlichen des Stadtteilzentrums Westend Pizza für die Bewohnerinnen des Hildegard-Bleick-Hauses backten. Zusätzlich waren Jugendliche auf dem Sportplatz in

Kloppenheim aktiv und pflanzten Hecken im Zuge der Neugestaltung. Das „Ladenfest“ im Biebricher Parkfeld bot verschiedene Aktivitäten wie Farbschleudern, Kinderschminken und Dosenwerfen. Den Abschluss der Woche bildete am 6. Juli im Innenhof der Reduit ein veganer Essensstand zugunsten der Känguru Kindertagesstätte Amöneburg. Die Mädchen vom Mädchentag verwöhnten die Besucherinnen und Besucher des Internationalen Riverside-Open Air-Konzerts mit köstlichen veganen Speisen.

„Ich bin überwältigt von der positiven Resonanz und dem Einsatz der Jugendlichen. Das gezeigte Engagement ist ein klares Signal gegen Vorurteile und für eine starke Gemeinschaft“, so Dr. Becher.

Die „Woche des Engagements“ ist eine Initiative der Abteilung Jugendarbeit des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden. Im Rahmen der Initiative engagieren sich Jugendliche ehrenamtlich und gemeinwohlorientiert in ihrem Quartier

+++